

Fecha 02.10.2009	Sección Comunidad	Página 2
----------------------------	-----------------------------	--------------------

Defienden potabilidad del agua

**POR ENRIQUE SÁNCHEZ
Y CARLOS QUIROZ**

comunidad@nuevoexcelsior.com.mx

Las autoridades del DF garantizaron la potabilidad del agua que se distribuye a los dos millones de hogares que hay en la capital, pues diariamente se analizan muestras de líquido.

Luis Arturo Carrera, subdirector de Calidad de Agua Potable dijo, que en el registro de los estudios realizados en Xochimilco, Tláhuac y Milpa Alta, de junio a la fecha, no hubo muestras con heces fecales, contrario a lo

que diera a conocer la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris).

Explicó que las muestras son recolectadas de tomas domiciliarias y pozos para someterlas a una serie de pruebas, de acuerdo con la norma oficial 127 de la Secretaría de Salud federal, para medir metales pesados, contaminación por hidrocarburos, virus, parásitos y radiactividad.

El SACM descalificó el informe de la Cofepris al considerar que las 107 muestras son poco representativas y se presentó tres meses después de practicado.

En tanto, el director de la Comisión Nacional del Agua, José Luis Luege, aseguró que el agua que proviene del Cutzamala es apta para el consumo humano y llamó a no politizar el tema.

Sin embargo, el titular de la Cofepris, Miguel Ángel Toscano, insistió en la polución y lanzó un reto: “le proponemos al Gobierno del DF realizar un muestreo con nuestros equipos, para demostrarles que la contaminación con heces fecales sí existe, no es asunto de echarle más cloro para quitarlas”. (Con información de Atalo Mata Othón)

